
DES DOMMAGES COLLATÉRAUX 
  
Bon lundi matin à vous que Dieu aime, 
  
              Voici un autre trésor de la Parole pour vous édifier et vous encourager.  Genèse 
22 :5 nous révèle ceci :  Abraham dit à ses serviteurs :  Isaac et moi, nous allons à la 
montagne pour adorer (sacrifier).  Isaac et moi reviendrons vers vous.  Cette 
déclaration vient de sa foi et de sa relation avec Dieu.  Il entend de Dieu, il Lui obéit et il y 
met toute sa foi et Isaac a entendu les paroles de son père. 
  
              Abraham n’était certainement pas sans se questionner mais il devait certainement 
s’accrocher à la promesse qu’il avait reçue, c’est-à-dire qu’il aurait une prospérité aussi 
nombreuse que le sable de la mer et que les étoiles du ciel à travers son fils Isaac.  Alors, 
comment pouvait-il mourir… Dieu le ressusciterait certainement. 
  
              Quelle bataille dans sa tête… Mais, ce qu’il avait entendu de la part de Dieu était 
plus grand que son raisonnement.  Cette parole était une promesse qui tapissait son cœur; 
tout son être l’avait absorbé. 
  
              Imaginons qu’à ce moment-là, Abraham entre en contestation avec la demande de 
Dieu ou encore qu’il ne soit pas attentif à Sa voix, de multiples scénarios s’offrent à lui aussi 
nombreux que sa capacité d’imaginer.  Il en est de même pour nous tous, lorsque nous 
entrons en débat avec Dieu dans certaines situations de nos vies. 
  
              Il aurait pu se dire :  pourquoi me soumettre à un tel test quand je sais que j’aurai 
une prospérité à travers Isaac…ou encore, qu’il n’arrête pas son geste lorsque l’ange lui 
demande, se disant :  Dieu n’aura qu’à le ressusciter.  Isaac serait mort et n’aurait pas pu 
constater que Dieu s’est pourvu comme son père l’avait déclaré avec foi aux serviteurs. 
  
              Que de dommages collatéraux peuvent être créés lorsque nous ne sommes pas 
attentifs à la voix de Dieu pour y obéir.  Saisissons cette promesse dans nos cœurs :  Fais 
complètement confiance à Dieu et ne te repose pas sur tes propres opinions.  De tout 
ton cœur repose toi sur Lui pour te guider et II te dirigera dans chaque décision que 
tu prendras. 
  
              La foi sera toujours le meilleur choix! . 

  
Avec toute mon affection, 
  
 Manon


